

Berlin, Juni 1990

Offene Betonplattenmauer am Stadtrand von Lichtenrade



In der Betonplattenmauer am Stadtrand von Lichtenrade ist eine Lücke in voller Straßenbreite, die den Blick auf die Mozartstraße ortseinwärts freigibt. Zwei Personen mit Fahrrädern sind darauf unterwegs. Die Straßenverbindung zwischen Mozartstraße und Keplerstraße ist noch nicht wiederhergestellt.

Fotograf: Monika Waack

Ortsangabe: Mozartstraße/Löwenbrucher Weg | Bezirk(e): Tempelhof (West-Berlin)

Schlagworte: Betonplattenmauer; Gekappter Verkehrsweg; Mauerabbau

Inventarnummer: F-023212 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-023212/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Monika Waack